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InformaRotary 
Buon compleanno ai soci nati nel mese di  Dicembre:  

Elisa Debernardi (01), Federico Occelli (10), Paolo Dentis (10), 

Sergio Gasca (11), Norberto Vairano (18), Alberto de Gregorio (21) 

Rotary per i più Piccoli   

o meglio:  Baristi per 2 giorni 

 

Sabato 16 e domenica 17 dicembre pres-

so il Bar Terrae Miscellanea  
 

E’ proprio così: abbiamo sfruttato un’otti-

ma opportunità - offerta dall’arch. Milena 

Bertotto, proprietaria  dei locali del bar 

della Galleria Mondadori -  e ci siamo ci-

mentati nel ruolo di baristi con lo scopo di 

raccogliere fondi per un bellissimo proget-

to del CISS, rivolto appunto ai più  piccoli. 

Il service si sostanzia nel fornire a ciascun 

ragazzo un supporto taylorizzato che pos-

sa soddisfare le sue specifiche necessità scolasti-

che, di salute ecc. 

I ragazzi dai 6 ai 17 anni seguiti dal CISS in questo 

momento sono più di 1.700 e hanno tutti criticità 

diverse da risolvere che almeno per i più piccoli, 

speriamo, potranno essere superate anche  grazie 

al nostro apporto.  

Abbiamo pertanto organizzato e  tenuto aperto il 

bar nel weekend del 16/17 dicembre con la  pre-

ziosa ed indispensabile  supervisione di Miky e 

l’aiuto di 3  celeb del pinerolese: il Sindaco Luca 

Salvai, il Vescovo Monsignor Derio Olivero e il Pa-

store Valtese Gianni Genre, tutti molto legati al 

nostro Club e alle nostre iniziative. Essenziale l’o-

perato dei ragazzi dell’Istituto Alberghiero che, 

impeccabili nel loro classico look, si destreggiava-

no magistralmente nell’organizzare l’attività e il 

servizio, oltre a darci qualche ‘dritta’ nell’allestire  

gli aperitivi e il momento caffè. 

Sorprendenti le perfomances del Vescovo e del 

Sindaco. 
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Il Vescovo domenica pomeriggio dalle 

15,30 alle 17,30 preparava caffè e tea da 

vero professionista... e potete immaginare 

lo stupore degli avventori ai quali serviva 

personalmente la consumazione, arricchi-

ta da un suo personale biglietto di auguri 

per il Natale…  

Il Sindaco Salvai -  giunto ‘attrezzato’ per il 

momento aperitivo - è stata una rivelazio-

ne: un vero e proprio  bartender …  non si 

è limitato  a preparare e servire una sua 

creazione, dedicata al nostro service, ma 

ha talmente preso a cuore l’iniziativa che 

pur avendo dato la disponibilità solo per il 

sabato è tornato a sostenerci anche la 

domenica sera. 

Oltre all’ottimo risultato della raccolta fon-

di (circa € 2.800,00 netti)  - attuato grazie 

alla generosità di Milena Bertotto e di molti 

soci, sono state giornate veramente simpa-

tiche e molto divertenti …  

Tutti i partecipanti sono infatti pronti a ripetere l’esperienza il prossimo anno, garan-

tendo così continuità al nostro supporto verso il CISS anche per questo nuovo servi-

ce. 
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Tredicesime dell’amicizia: 

 

Venerdì, 15 dicembre presso lo Specchio 

Point di Pinerolo abbiamo distribuito  le 

“Tredicesime dell’amicizia” della Fondazio-

ne Specchio dei Tempi di 550 € caduna a 

52 anziani del pinerolese over 65, soli e 

con basso reddito. 

La sede dello Specchio Point è servita tra 

le altre cose anche per raccogliere le do-

mande per le tredicesime favorendo così  

una maggiore ricaduta sul territorio dove il 

nostro impegno per gli anziani è presente 

tutto l’anno con il service “Forza Nonni”, 

anche questo in collaborazione con Spec-

chio dei Tempi. 

Un particolare ringraziamento a Roberto e 

Sergio, instancabili  protagonisti di questo 

servizio. 

RYPEN 2024 

 

Anche quest’anno i Distretti 2031 e 2032 propongono uno dei loro fiori all’occhiello: 

il programma RYPEN che consiste in un fine settimana di formazione offerto ai gio- 

vani tra i 14 e i 19 anni, interactiani e non. 

Il seminario tratterà un tema chiave dei nostri tempi ma soprattutto offrirà una for-

mazione mirata ad aumentare autostima e capacità comunicative, in un clima calo-

roso, vivace e amichevole. 

Tutti coloro che hanno partecipato nel passato sono tornati entusiasti e grati. 

Si invita il club ad individuare candidati al programma e a contribuire alla loro 

sponsorizzazione. 
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Caminetto & Consiglio Direttivo 

Soci presenti: Acerbis, Aimaretti,  Avondetto A., Battisti, Borgio, Bruera F., Bruera M., 

Darò,  Debernardi,  Gardiol, Gasca, Maio, Occelli A. Priotto, Rinaudo,  Stravicino, Ris-

solo,   Vergnano D.  

Percentuale presenti: 26,98% 

Il verbale di questo consiglio direttivo è pubblicato sul bollettino di Novembre 2023 

PI LLO LE  ROTA R I A NE  
 

ll bon ton rotariano durante la riunione 

 

• Le riunioni del club non hanno lo scopo di garantire ai soci un buon pasto, ma di 

favorire la progettualità in amicizia. 

 

• La presenza (assiduità) alle riunioni, un tempo era obbligatoria, oggi è necessaria 

per partecipare. Mentre il club ringrazia i «soci sostenitori», le assenze devono esse-

re motivate, per non creare un inutile spreco. 

 

• La scarsa puntualità crea disagio per gli ospiti che ci attendono. 

 

• Il tavolo non è un club nel club. Cerchiamo di creare occasioni per consolidare 

l’amicizia con tutti i presenti. 

 

• La conversazione deve essere condotta con un particolare riguardo per gli even-

tuali ospiti. Non disturbiamo i tavoli vicini ed il relatore. 

 

• Non trasformiamo il dibattito che segue una relazione in una disputa. Interventi 

troppo lunghi possono risultare noiosi. 
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Lo Studio  è premiato 

Giovedì, 14 Dicembre - Istituto A. Prever 

Consegna premi di studio 

Conviviale con familiari  
Presiede: Sergio Gasca 

Ospiti del Club: Prof. Roberta Martino, Preside dell’Istituto Arturo Prever, il Sindaco 

della Città di Pinerolo Luca Salvai;   l'Assessore alla Cultura Franco Milanesi; la Pre-

sidente del Consiglio Comunale della Città di Pinerolo Tiziana Alchera; l'Assistente 

del Governatore Marilena Pochettino; la Past Assistente del Governatore Liliana Re-

molif;,  Valter Careglio, Preside  del Liceo Porporato,  Danilo Chiabrando Dirigente 

Scolastico I. Buniva, Cristina Durando, in sostituzione della Preside dell’Istituto Ma-

rie Curie ; Andrea Micca,  Dirigente Engim Pinerolo; Ada Senestro, Dirigente dell’I. 

Porro, Giuseppe Borelli, Dirigente Servizi generali Amministrativi Istituto Prever, Ste-

fano Cantarella Dirigente Istituto Prever, Samuel Cambiano, Dirigente Istituto Pre-

ver,  Don Domenico Osella.  

Soci Rotaract: Mattia Veludo Presidente Rotaract, Alexandra Turra Prefetto distret-

tuale, Paolo Gardiol Past President. 

Ospiti dei soci: di Franco: Anna Sagone, Federico Giordano, Andrea Maggia; di Mar-

tin: la Prof.ssa Patrizia Palagonia, il Pastore Daniele Bouchard, il Dr Marco Volpe; di 

Priotto, Laura Roman.  

Sono presenti le signore e i signori: Anna Biamino, Federica Bistrattin, Piera Bolzoni, 

Pierfranco Bruera, Daniela Comba, Irene La Montagna, Angela Morano, Patrizia Per-

civati, Maria Cristina Polla Mattiot,  Marina Roetto, Eugenia Scalerandi.  
Soci presenti: Aimaretti, , Avondetto A., Avondetto P., Borgio, Bresso, Bruera F., Bu-

son, Caligaris, Candellero, Chiabrando, Darò, Debernardi, De Tommasi, Durando, 

Franco, Gardiol, Gasca, Gaudino, Giacomino, Maio, Martin, Morizio,  Occelli A., Oc-

celli F,  Priolo, Priotto, Pronello, Rinaudo, Rissolo,  Scalerandi, Talamonti, Vergnano 

A., Vergnano D.. 

Si scusano per la loro assenza:  Acerbis, Brosio, Chiale, Chiriotti, Mazzuoli, Rovei, 

Spidalieri, Tillino. 

Percentuale presenti:  53,23 % 
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14 dicembre …  lo studio di 54 stu-

denti delle scuole superiori e di 4 

universitari  è premiato ! Il Club ha 

superato l’eccezionale traguardo del 

2022 di 50 premi …. 

Anche quest’anno il service - fiore 

all’occhiello del nostro Club - ha rac-

colto  il sostegno e l'adesione non 

soltanto dei nostri soci, ma anche di 

tanti generosi amici e tra essi di Don 

Domenico Osella che con la sua do-

nazione ‘pilotata’ ha conferito un 

respiro più ampio ai nostri originari 

obiettivi. 

Ha infatti  inteso supportare nel loro primo anno di università ragazzi già ‘noti’ al 

Club, che si sono distinti nel percorso formativo della scuola secondaria superiore 

affinché il loro potenziale sia coltivato e incrementato. 

La Cerimonia, sempre molto suggestiva, tenutasi per il 3° anno consecutivo presso 

l’Istituto Alberghiero, è stata perfettamente scandita dalla ingegneristica regia di 

Marco Maio, che ha sostituito il Nostro Presidente ancora in convalescenza. 

Dopo la presentazione del Rotary e il benvenuto della Padrona di casa, la Dott.ssa 

Roberta Martino, Dirigente scolastica e Preside dell’Istituto A. Prever, si sono succe-

duti i saluti del Sindaco e del Prof. Franco Milanesi, Assessore alla cultura che nel 

ringraziare i ragazzi per i loro sforzi e per il loro impegno hanno sottolineato la impor-

tante ricaduta della cultura sulla comunità e il patrimonio prezioso per la società, 

costituito da giovani con qualità personali e morali così elevate. 

Si sono augurati che restino sul territorio come ricchezza della collettività e come 

sprone di cambiamento. 

I premi sono infatti stati conferiti come riconoscimento non solo per gli straordinari 

risultati conseguiti da questi eccezionali studenti  ma anche per le loro qualità per-

sonali, il loro impegno in tutti i settori e le  loro scelte di vita, caratterizzate dal senso 

del dovere, dal sacrificio mira-

to e dalla tenacia nel perse-

guire i loro obiettivi. 

Con la consueta efficienza 

rotariana sono stati  dunque 

consegnati i premi di studio e 

la cerimonia è stata allietata 

dall'esibizione di due giovani 

violinisti premiati: Alberto Bon-

giovanni e Filippo Conrado. 

Stefano Botti – musicista di 

soli 7 anni  al quale è stato 

assegnato il premio dedicato 

a Marco Vivalda – ci ha rega-

lato un altro momento musi-

cale  molto emozionante. 
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Da ultimo Don Domenico Osella ha consegna-

to i suoi 3 premi ‘universitari’ : un premio uni-

co ai gemelli Francesco e Filippo Fantino e 

altri due rispettivamente a Chiara Iurisci e a 

Luca Milan, con la certezza che continueran-

no a coltivare la loro formazione con l’impe-

gno e la dedizione già dimostrati. 

Dopo la premiazione i saluti del Provveditore 

agli studi, di tanti  Dirigenti scolastici e del 

nostro Governatore, presente tramite Marile-

na Pochettino, Sua assistente per il nostro 

gruppo Rotary, che ha anche consegnato il 

premio Rypen a Camilla Caiazzo,  studentessa 

meritevole del Liceo Porporato . 

La serata è proseguita con una cena davvero  

deliziosa alla quale hanno partecipato  anche  

i soci assenti alla premiazione per ragioni di 

lavoro; cena preparata e servita dagli studenti 

dell’Istituto Prever ai quali va il nostro ringra-

ziamento. 

In chiusura la Preside Prof. Roberta Martino 

ce li ha presentati … uno  staff composto da più di  80 ragazzi che con orgoglio pro-

fessionale e con encomiabili dedizione e spirito di sacrificio hanno lavorato per noi. 

Bravi! 
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Cena degli Auguri 

Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: Antonella Grassi, Presidente ZONTA Club, Marilena Pochettino, Assi-

stente del Governatore per il Gruppo 8, Liliana Remolif, Past Assistente del Governa-

tore per il Gruppo 8, Don Domenico Osella, Thomas Alessandro Vogel 

Ospiti dei soci: di Andrea Avondetto: Dott.  Luca Pronello, di Franco: Matteo Peruzzi, 

di Rovei, la figlia Dott.ssa Francesca Rovei  

Sono presenti le signore e i signori:  Alice Aliberti, Raffaella Annovati, Anna Biamino, 

Paola Bagliani, Anna Barbarossa, Federica Bistrattin,  Piera Bolzoni, Pierfranco Brue-

ra, Alessandra Busso, Graziella Busso, Laura Elia, Gabriella Gagliano, Franco Gran-

de, Chiara Griot, Irene Lamontagna, Valeria Manavella, Elena Marcellino, Laura Mar-

chesi, Giorgia Ginevra Ozello, Margherita Pansa,  Annita Racca, Marina Roetto, Eu-

genia Scalerandi 

Soci presenti: Acerbis, Aimaretti, Aimè,  Avondetto A., Avondetto P., Borgio, Brosio, 

Bruera F., Bruera M., Bruera R., Buson, Caligaris, Candellero,  Chiabrando, Chiale, 

Chiriotti, Ciancio, Darò,  Debernardi, Dentis,  De Tommasi, Durando, Franco,  Gasca, 

Gaudino, Ghinaudo, Maio, Occelli A., Occelli F., Priotto, Rinaudo,  Rissolo, Rovei, Sca-

lerandi, Spidalieri, Talamonti,  Valente, Vergnano D  

Si scusano per la loro assenza: Giacomino, Giordano, Mazzuoli, Morizio, Priolo, Pro-

nello, Stravicino  

Percentuale presenti: 61,29 % 

Giovedì, 23 Novembre - Albergo Regina 

Serata natalizia 

Conviviale con familiari e ospiti 

Niente neve quest’anno ma una temperatura assai poco natalizia, anzi quasi  prima-

verile  che ha consentito a tutti di partecipare in  scioltezza a questa serata sempre 

molto attesa. 

Come ogni anno Miky ci ha preparato un ricco e  sfizioso aperitivo di benvenuto, 

accostando deliziosi amuse bouche  di pesce a saporiti bocconcini della tradizione 

piemontese, accompagnati da un ottimo spritz e dalle più classiche bollicine. 

E’ questo il momento più festoso della serata  in cui ci si reincontra, si scambiano gli 

auguri  e i progetti per le imminenti vacanze. 

Piacevole sorpresa avere con noi il nostro Presidente che – operato da poco – teme-

va di non riuscire a partecipare alla serata più sentita dell’anno in cui la famiglia 

rotariana si riunisce, senza pensieri e senza adempimenti da svolgere, solo per il 

piacere di  stare insieme. 

E altrettanto piacevole è stato dare il benvenuto a  un nuovo socio: Thomas Alessan-

dro Vogel …  un giovanissimo, già noto a tutti noi per aver contribuito fattivamente  a 

molti services. 

Dopo la cena il Presidente ha poi preso la parola per ringraziare tutto il Direttivo e in 

particolare  i Vice Presidenti per il loro supporto nel breve periodo di sua assenza. 



 

12 

Ha anche ringraziato tutti i soci per il lavoro 

di questo primo semestre e per essersi  

tutti così generosamente prodigati per la 

riuscita del service Lo studio è premiato. 

L’eccezionale traguardo dell’anno scorso è 

stato infatti superato e il service ha assun-

to una nuova connotazione grazie al contri-

buto di Don Domenica Osella, che ha rite-

nuto  di sostenere nel loro primo anno di 

università 4 ragazzi, veramente straordina-

ri e al quale il Presidente ha tributato un 

particolare ringraziamento  seguito da un 

caloroso applauso da parte dei presenti. 

… e poi una bellissima   sorpresa: il  dono 

del Presidente a tutti i soci. 

Dono veramente poetico e molto green: 

ciascun socio ha ricevuto un albero che 

sarà piantato nella foresta “Rotary Club 

Pinerolo” e del quale ciascuno potrà segui-

re le vicende  dalla piantumazione alla ma-

turità.... 

Grazie davvero a Marcello e a Patrizia, la 

nostra First Lady, per questo regalo così apprezzato, pensato e in linea con il nostro 

spirito super ‘green’. 

Prima del brindisi finale  lo scambio dei ‘nostri’ doni: i libri; è ormai una tradizione 

che ciascun partecipante alla serata porti  con sé il libro che ha più gradito nell’anno 

appena trascorso per farlo conoscere e diffonderne i contenuti tra gli altri soci. Ed è 

sempre emozionante aprire i pacchetti natalizi, guarniti di nastri, di carte  colorate e 

luccicanti, per poi  scoprire nuovi titoli e nuovi autori. 

Ma la serata non è finita: i più giovani e sportivi hanno pensato  di portare lo spirito 

rotariano anche in  montagna e sulle piste da sci … hanno proposto degli splendidi 

cappellini di lana blu,  con il logo rotariano che hanno avuto un successo strepitoso. 

Serata sempre piacevolissima permeata dalla gioia e dal desiderio di stare insie-

me… e la profonda amicizia che ci lega  è, in questi momenti,   veramente palpabile.  
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Consiglio Direttivo 

Giovedì, 11 Gennaio - Albergo Regina 

Presiede: il Presidente Marcello Bruera 

Sono presenti: il Presidente incoming Valter Borgio, il Vice Presidente Sergio Gasca, 

il Tesoriere Claudio Battisti il Segretario Elisa Debernardi, i consiglieri: Andrea Aima-

retti, Andrea Avondetto, Alberto  Occelli, Massimo RinaudoDoretta Vergnano. 

Si scusano per la loro assenza: Marco Maio, Lionello Gardiol, Miky Rissolo.  

ORDINE DEL GIORNO 

 

Ordine del giorno: 

1A) Comunicazioni del Presidente.  Il Presidente ringrazia il CD e in particolare i 

Vice Presidenti, il Prefetto e  il Tesoriere per il loro operato. Evidenzia che nel mese 

di Dicembre 2023  sono stati svolti molti service che hanno avuto un ottimo esito  e 

tra essi: Service con Specchio dei tempi le Tredicesima dell’Amicizia, lo Studio è 

premiato, il Rotary per i più piccoli e i Cappellini rotary. 

1B)  Comunicazioni del Tesoriere. Il saldo attuale dei conti  presso Banca del Pie-

monte è di Euro  17.000,00 dei quali  circa Euro 3.000,00 al lordo dei costi, costi-

tuiscono il provento del Service Rotary per i più piccoli, mentre Euro 620,00 lordi  

per il Service cappellini . Il Cd approva 
 

2) Conviviale del 25/01/2024 ed eventuale interclub.  Il Presidente riferisce di 

aver invitato il Dott. Mauro Magnano che si è detto disponibile ad illustrare il 

tema: La fragilità del paziente oncologico. Il Cd approva con l’impegno di dare 

particolare rilievo alla serata vista l’importanza del tema trattato. 
 

3)  Programma Conviviali di Febbraio. Il Presidente propone  le seguenti serate:  

8 febbraio:  Aperitivo seguito da Consiglio direttivo 

15 febbraio: il sig. Natale Peano tratterà il tema “Cavalli e cavalieri” 

22 febbraio: il nostro Past president Danilo Candellero ci parlerà di “Un bal-

lo in maschera  di Verdi” in preparazione alla serata al Regio del 1° marzo 

2024 

29 febbraio Conviviale celebrativa dei services  Libri per tutti e il Rotary per 

i più piccoli  

Il CD approva. 
 

 4)  Premio Caccia - Adesione Determinazioni in merito.  Il Consiglieri  ritengono  

essere stati assunti già molti  impegni economici per quest’anno 2023-2024 che 

non ci consentono di partecipare. Il CD approva. 
 

 5)  Adesione al Festival della Comunicazione, Determinazioni in merito. Il Presi-

dente illustra l’invito della Diocesi  per l’evento fissato per il 12 maggio prossimo per 
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il quale è richiesta la nostra collaborazione. Il Cd approva e incarica il VP Sergio Ga-

sca di richiedere  in quale forma sia possibile cooperare ed intervenire. 
 

 6)  “Legalità e Cultura dell’ Etica” Determinazioni in merito.  Il  Past President 

riferisce di non aver ricevuto alcun riscontro da parte degli istituti scolastici interpel-

lati e dunque non appare possibile partecipare . Il CD  approva. 
 

 7)  Service “ Libri per tutti” / Comunicazioni del VP Gasca e determinazioni in 

merito.  Il VP Gasca riferisce che sono stati - con non poche difficoltà  e grazie a Pai-

deia  - ordinati i volumi:  200 volumi  e cioè 2 per titolo, di cui 48 offerti da Paideia al 

prezzo speciale di 3,70 €/cad + iva, gli altri 152 al prezzo di 8,00 €/cad. + iva. Gra-

zie alla collaborazione di Alberto Chiriotti i volumi sono stati ordinati da Chiriotti Edi-

tori, con iva ridotta al 4% anziché 22%.   L’importo necessario per il service è di  € 

1.500,00, importo  già deliberato. I testi saranno consegnati alla Biblioteca comuna-

le a disposizione delle scuole. Come detto al capo 4) il 29 febbraio si terrà una sera-

ta di celebrazione del service alla quale saranno invitati l’Assessore alla cultura Prof. 

Milanesi, e il Direttore della Biblioteca Dr.Casagrande, la dott.ssa Anna Peiretti di 

PAIDEIA, i dirigenti dei quattro Istituti Comprensivi di Pinerolo ed i rappresentanti del 

CISS. Il Cd approva. 
 

8)  Progetto  Fab.-Lab. del Comune di Pinerolo / Comunicazioni del VP Gasca. Il 

progetto nasce dalla positiva esperienza del progetto “ Teen Lab – Laboratorio ado-

lescenti “ che aveva l’obiettivo di combattere la dispersione scolastica. Era finanzia-

to da un programma europeo Italia-Francia. Il Teen Lab continua attualmente al 

mattino, gestito dalle scuole con progetti finanziati dal PNRR.  

Il Fab Lab, attualmente aperto un pomeriggio alla settimana, è uno spazio aperto a 

chi ha creatività, immaginazione e voglia di costruire in un laboratorio condiviso, 

assistito ed aiutato da un Fab manager. Il Fab Lab comprende tre laboratori attrez-

zati: digitale ( stampanti 3D, plotter da taglio, frese, macchine per taglio laser, scan-

ner 3D, …), attrezzature di falegnameria, attrezzature tessili. 

L’ambizione del Comune è di tenere il Fab Lab aperto più giorni, possibilmente 5 

giorni alla settimana. Ha preparato una descrizione dettagliata del progetto. Il costo 

annuo per l’apertura 5 giorni/settimana è di 160.000 euro, in gran parte rappresen-

tato dal costo del personale. Il Comune non ha ancora un piano di finanziamento e 

di sostenibilità per il futuro. 

Il Vice Presidente suggerisce di parlarne con l’Associazione Ausilia ( Dr. Ceruzzi ) per 

capire l’entità di una eventuale sponsorizzazione e di conseguenza valutare una  

partecipazione del Club al progetto.  Il CD approva. 
 

9)Service “il Rotary per i più piccoli” a favore del Ciss, Determinazioni in merito. Il 

Presidente richiede di determinare l’importo netto  per poterlo  comunicare al CISS. 

Il CD approva  
 

10)Service “Forza Nonni” / Comunicazioni del VP Gasca. Il Vice Presidente  Gasca 

riferisce che la proposta effettuata in sede distrettuale di far adottare a ciascun 

club un nonno, con un impegno economico di € 1.500,00 annui non ha avuto suc-

cesso. Il CD prende atto e propone di ripresentare il service il prossimo anno. 
 

11)  Specchio Point: donazione di stampante da parte di un Socio. Il Vice Presiden-

te Gasca riferisce che il socio Gianni Martin ha messo a disposizione  una nuova 
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stampante professionale per la nostra sede di Specchio Point.  Il Cd approva e rin-

grazia  il socio  Martin per la sua generosità e disponibilità. 

12)  Presentazione di nuovo Socio Parere della Commissione Effettivo, Determina-

zioni in merito. Il CD approva. 

13)  Dimissioni dal Club di  un Socio - presa di atto. Il Presidente comunica che per 

ragioni  professionali e personali Alessandro Lazzari ha rassegnato le proprie dimis-

sioni. Il CD lo ringrazia per il suo operato nei confronti del Club e  con rammarico ne 

prende atto ed approva. 

14)World Press Photo / Comunicazioni del Segretario: Il Segretario riferisce che 

World Press Photo ci ha comunicato che contrariamente   a quanto inizialmente 

preannunciato è in preparazione una mostra fotografica World press Photo ‘green’ 

per la seconda metà del 2024. Hanno proposto una call per comprendere meglio 

termini e condizioni affinchè si possa valutare di  attuare l’esposizione con accesso 

gratuito presso il Maneggio Caprilli. Il Cd approva. 
 

15)  Varie ed eventuali  

- Polizza assicurativa di Responsabilità civile stipulata dal Club in occasione del ser-

vice Il Rotary per i più piccoli. Il Presidente propone di imputare la spesa pari ad Eu-

ro 300,00 annui al Bilancio del club  per  poi valutare di mettere in programma di 

rinnovare la Polizza  ogni anno  al fine di garantire una copertura per la responsabili-

tà civile di ciascun socio nell’esercizio dell’attività rotariana. Il Cd approva. 

- il Past President evidenzia che uno dei ragazzi, premiati che hanno ottenuto un 

premio di studio  aveva vinto il Concorso musicale Marin. Propone di destinare a uno 

dei ragazzi vincitori del concorso Marin che si terrà l’ 8/11.febbraio 2024 a Pinerolo 

presso il Corelli uno dei nostri Premi di Studio.   il CD approva di assegnare  un Pre-

mio - nell’ambito del service Lo studio è premiato  2024  - ad un giovane che si di-

stinguerà  nell'ambito di tale concorso.   Il Cd approva . 

-  il Past president illustra la proposta di avanzare la candidatura del nostro territorio 

come Patrimonio dell’umanità, considerando in particolare 3 aree di estremo inte-

resse che si trovano nel circondario e segnatamente: il Monviso, le Valli valdesi e il 

Forte di Fenestrelle. Il CD approva di incaricare  il Past President di effettuare i ne-

cessari approfondimenti. 

- Global grant il Rotary per l’ambiente. Il Vice Presidente Gasca riferisce che il  report 

finale è stato accettato senza alcuna osservazione Il CD ringrazia Sergio Gasca  

- Il Comune ha segnalato al VP Marco Maio una nuova iniziativa in collaborazione 

con il Movimento Italia Gentile e con l’Area Ambiente dell’Organizzazione di Volonta-

riato My Life Design. Si tratta del progetto “ Il Cammino dei 5 Valori “ che prevede di 

attrezzare un’area verde con cinque stazioni per la scansione con l’App QR della 

spiegazione dei 5 Valori: gentilezza, perdono, gratitudine, ottimismo, felicità. L’area 

sarà probabilmente in Piazza d’Armi, adiacente al Giardino della Memoria, dove il 

nostro Club ha piantumato i quattro alberi in ricordo delle vittime pinerolesi del crol-

lo del ponte Morandi. Quando conosceremo i dettagli del progetto e gli eventuali 

costi, decideremo in merito alla nostra adesione.  

- il Tesoriere Claudio Battisti comunica  di essere intenzionato a cessare il proprio 

impegno quale Tesoriere al 30.06.2024. Il CD  lo ringrazia per l’ineccepibile ed in-

cessante impegno e con rammarico ne prende atto. 
 

Il Cd viene sciolto alle h. 23,00. 
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Hanno redatto questo numero:   Marcello Bruera - Alberto Chiriotti - Elisa Debernardi 
           Sergio Gasca - Miky Rissolo 

Conviviale 

Sig. Natale Peano 
“Cavalli e cavalieri” 

 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

15 
h. 18:00 

Conviviale con familiari e ospiti 

I nostri Services 

“Libri per tutti e il Rotary per i più piccoli” 
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

29 
h. 20:00 

Caminetto con aperitivo  

Consiglio Direttivo  
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

08 
h. 19:30 

Conviviale con familiari e ospiti 

Past President Danilo Candellero 
“Un ballo in maschera di G. Verdi” 

 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

22 
h. 20:00 


